

令和5年10月2日



村雨こども園
愛分園・なぎさ分園

暑さも少しずつ落ち着き、心地良い秋の風を感じるようになりました。

夏から変わりゆく秋の自然を見つけながら、園庭や須磨海浜公園コミュニティ広場で、体を動かすことを多く取り入れ運動遊びを楽しんでいます。

先月実施しました0, 1歳児クラスの「おやこであそぼう」、2歳児から5歳児クラスで実施の「運動会」は、年齢ごとに春から取り組んできた運動遊びを構成しました。お子さんの運動面での成長と、頑張っている様子を見て頂きたいと思います。子ども達にとって思い出に残る運動会になりますよう、ご協力よろしくお願い致します。

体が柔らかい体重が軽い幼少期の方が、いろいろな動きができるようになります。今後も継続してさまざまな運動を、園庭、園外、ホールの広い空間で、たくさんの遊びを経験させてやりたいと思います。

また、アデノウイルスによる目の感染症の発症件数が増えています。ご家庭と連携を密にし、感染症に十分に留意していききたいと思います。感染を広げないためにもご理解ご協力をお願い致します。



近年、3歳児健診の視覚評価において、視能訓練士による屈折検査機器を用いた眼の検査が取り入れられるようになり、早期発見に繋がっています。10月10日は、目の愛護デーです。子どもの目がもっとも育つ乳幼児期に子どもの目の健康を、毎日の家庭生活の中でもあらためて見直してみましょう。

☆見る力を育てましょう☆

□明るさ、暗さのメリハリのある生活

日中は光を浴び、夜は暗くして睡眠をとりましょう。

□広い空間で体と目を動かす機会

全身運動は眼球、視神経、脳の発達を促します。

□いろいろなものを見る体験

止まっているもの動いているもの、小さいもの大きいもの、遠くにあるもの近くにあるものなど見る体験が目の良い刺激を与えます。

□テレビ、スマホ、タブレットなど時間を決めて

正面から見るように、横目で見てみると視力に左右差が出ることがあります。

また、狭い範囲の平面画像を見続けることは、目の負担になりますので乳幼児期は避けましょう。





10月行事予定

- 3日(火) 運動会(2~5歳児)
4日(水) 運動会延期日(3~5歳児)
12日(木) 内科検診14:00~(全園児)
16日(月) 英語であそぼう
16日(月)~20日(金) 発育測定
17日(火) 秋の遠足(2~5歳児)
19日(木) 避難訓練
20日(金) 歯科検診13:30~(4.5歳児)
25日(水) 誕生日会
27日(金) 5歳児交流会
30日(月) 英語であそぼう
31日(火) 須磨区・垂水区ブロック事業(5歳児)

「あそび歌ユニット<かば☆うま>と一緒にうたあそび」を楽しみます。

「こどもと楽しむ絵本の世界」15:00~15:30(5歳児)
南須磨地域福祉センターにて、絵本の紹介や読み聞かせをしていただき、絵本にふれて楽しみます。



クラスだより

らっこ組

園庭遊びが大好きならっこ組のお友だち。くつを履いて先生と一緒に手を繋いで歩き、色々な場所に行くことを楽しんでいます。探索しながら石や葉っぱを見つけては、「あ!あ!」「おー!」と言って指差しをして教えてくれたり、スコップで砂をすくってバケツの中に入れてたりして遊んでいます。これから涼しくなるので、お散歩などで秋の自然に触れる機会を増やし、どんぐりや松ぼっくりなども触って楽しんでいこうと思います。



かめ組

歌や手遊びが好きなかめ組のお友だち。朝の会で歌をうたうと体を揺らしたり、かに組のお兄ちゃんお姉ちゃんの真似をして手を動かして楽しんでいます。特に、「きらきら星」と「おもちゃのチャチャチャ」が好きで、手をキラキラと動かしたり、「チャチャチャ」のところで上手に手をたたいています。これからも色々な歌を一緒にうたって楽しみたいと思います。

ぺんぎん組

人形あそびが大好きなぺんぎん組のお友だち。人形と抱っこ紐を持ってきて、「おんぶする!」とおんぶ紐を先生にくくってもらったり、布団に人形を寝かせてトントンしてあげたり、「かわいい」と言いながらギュッと抱きしめたりと、小さいお父さんお母さんがいっぱいです。ままごとも取り入れ、友だちや先生と言葉のやりとりをしながらごっこ遊びを楽しんでいきたいです。



かに組

かに組のお友だちは今パズルが好きで楽しんでいます。自分でピースをはめてみようとしたり、難しい時には先生も一緒にすると「できた!」と喜んでいます。特に動物のパズルに興味を持ち、「キリン」「ゾウ」と言葉にしながらいピースを当てはめることを楽しんでいます。これからも、様々なあそびを取り入れていき、子どもたちと一緒に楽しみたいと思います。



あしか・あざらし組

体を動かすことが大好きなあしか組・あざらし組のお友だち。園庭やホールで友だちとおいかけてこや「よーいどん!」と言いかけっこをしたり、様々な用具を使い、友だちと一緒にサーキット遊びを楽しんでいます。特に、サーキット遊びでは、平均台の上をそーっと落ちないように歩いたり、トンネルの中を「よいしょっ!」と言いながら楽しそうにくぐったり、ジグザグ道をぴゅーんと走り抜けたりして遊んでいます。

これからも元気いっぱい遊んで過ごしていこうと思います。

いるか組

いるか組のお友だちは、ヒーローになりきり元気いっぱいサーキット遊びを楽しんでいます。強いヒーローになるために、平均台を渡ったり、マツ山を越えたりと、様々な障害物に立ち向かって力をつけています。また、的当てにも挑戦しています。敵（的）を倒そうと一生懸命球を投げ、当たって敵が倒れると「やったー！」と両手をあげて喜んでいます。

「ママが来るんだ！」「パパに見てもらおうんだ！」ととても張り切っている子どもたちです。ぜひ、いるか組のヒーローを楽しみにご覧ください。



くじら組

くじら組のお友だちは、ダンスと直線リレーを楽しんでいます。ダンスは、3チームに分かれて円になって踊ったり、列に並んで踊ったりと様々な隊形で踊ることに挑戦しています。「家で練習してきた！」というお友だちもいて、サビの歌詞も口ずさみながらリズムに乗って楽しそうに踊っています。

直線リレーでは、最後まで力一杯走ることや、友だちにバトンをしっかり渡すことを頑張っています。勝ったときにはチームの友だちと一緒に喜び、負けた時には「次こそ勝つ！」と意気込んでいます。

子どもたちの頑張る姿に、温かい声援をよろしくお願いします。

かもめ組

かもめ組は竹馬やリレーに挑戦しています。始めはバランスを取って乗ることやバトンを落とさないように繋ぐことが難しかったですが、何度も繰り返し挑戦することで、できるようになったことを喜び、楽しんでいます。

竹馬から落ちないように、友だちと息を合わせて歩くことや得意技やサーキットにも挑戦し、友だちの頑張る姿に気付いて「○○くんすごい！」と自分も頑張ろうと意欲的に取り組んでいます。

リレーでは、バトンを落とさないように友だちに繋いだり、頑張っている友だちを応援したりして競い合うことや、勝ち負けを楽しんでいます。また、「どうやったら速く走れるかな？」や「どうやったら勝てるかな？」と考えたり、友だちと作戦を立てたりしながら取り組んでいます。

体を動かして遊ぶことが大好きなかもめ組の友達と一緒に、村雨こども園での最後の運動会を楽しみにしたいと思います。

